

En la misma época se firmó entre la Dinamarca, de una parte, y la Gran Bretaña, la Francia, el Austria, la Rusia y la Suecia, de la otra, el tratado de Londres, en el cual las Potencias signatarias arreglaron la cuestión de sucesión conforme á los deseos de los Daneses, y manifestaron que la integridad de la Dinamarca estaba estrechamente unida á los intereses generales del equilibrio europeo.

No pasó mucho tiempo sin que surgieran nuevas dificultades. El rey Federico VII, según hemos dicho, había concebido el proyecto de dar á la monarquía una representación nacional única, donde se trataran y discutieran los negocios generales del reino, sin perjuicio de respetar la existencia de los estados de las provincias. Esta noble tentativa de unión constitucional se estrelló contra las resistencias germano-feudales de la pergaminoza aristocracia slevico-holsteinesa:—los Estados ducales reclamaron también la independencia político-administrativa de Slesvig y del Holslein. Por su parte la Dinamarca, firme en su marcha constitucional, pretende oponer un dique á los crecientes progresos del germanismo.

De ahí las continuas y reciprocas acusaciones entre las dos nacionalidades; de ahí también los continuos altercados entre el gabinete de Copenhague y la Dieta de Francfort, altercados que no son otra cosa sino la sempiterna lucha de la Alemania y la Scandinavia.

JAVIER DE MONREDAN.

AVISOS.

Fábrica de rapé de la Iberia.

Este establecimiento se halla provisto, como siempre lo ha estado, de las mejores clases de dicho artículo, como son: *Rosa, Rosa realzado, Macubá, Roda y Puro*, y en la actualidad se ha elaborado una regular partida, que se ofrece á los consumidores, á los precios módicos de costumbre. También hay *chocolate* de varios precios y con canela fina de Ceilán, y *tinta superior* á 3 reales botella.—Esquina de Blanes al lado de la botica de Mendía. 6

En la villa de Arecibo ha sido robado un caballo de la propiedad de D. Felipe Toste de las señas siguientes: Negro sebruno de 6 á 6½ cuartas de alzada, tres patas blanca, y la una derecha de alante negra, un lucero en la frente, y el hocico blanco, crin abultada, cola también abultada, paso corto, paso corto de banado, el largo tranqueado, de mucho brio y se espanta; fue desaparecido de la Estancia de Manuel Candelaria barrio de Hato-abajo el 26 de Febrero en la noche, la persona que diere noticia de su paradero ó lo entregue a su dueño será gratificado. 6

Depósito de maderas.

En el almacén del que suscribe en la marina se está depositando un cargamento de pichipen acabado de llegar, compuesto de tablas, tablonos y cuarterones de todas dimensiones y de superior calidad.

Se encuentra también en dicho almacén, tabloncillos de pichipen machiembreados para pisos, tablas y tablonos de pino blanco y tejamaní de todas clases. Puerto-Rico Febrero 8 de 1861 —José R. de Goenaga. 12

De la casa de Don Pablo Cantó en esta Capital ha desaparecido un esclavo de la señas siguientes: José García, negro retinto, estatura baja, de unos 28 á 30 años, una nube grande en el ojo derecho y una cicatriz blanca en la pierna del mismo lado; lleva puesto un pantalon blanco de coleta y camisa de listado azul, falta desde el 23 de Febrero pasado y se cree haya tomado la dirección de Fajardo. Se gratificará decentemente á la persona que lo detenga y presente ó de aviso á su dueño. 4

Acaban de llegar y se venden.

Sillas de madera.—Columpios de id.—Torcheros de varios tamaños.—Sombreros Garibaldi.—Champagne en ½ y ¼ de botellas.—Roperos de caoba.—Medias vajillas de loza de pedernal.—Vasos de vidrio ordinario.—Copas finas y ordinarias.—Vino Burdeos en ½ botellas.—Cerveza inglesa en botellas y ½ botellas.—Brandi superior en garrafones.—Harina de maíz en bocoyes y barriles.—Pinturas, aceite, palas, valdes, huacales de loza &c. &c.—Clavos para toneleros.

M. N. Gonzalez, Calle de la Fortaleza núm. 42.

DICCIONARIO DE ARTES Y MANUFACTURAS

de agricultura, de minas &c.,

descripcion de todos los procedimientos, industriales y fabriles,

edicion española, refundida y acomodada del alcance de todos con arreglo

al plan ordenado para la segunda edicion francesa,

POR M. C. LABOULAYE.

Obra ilustrada con 3,000 grabados intercala los en el texto para inteligencia de los aparatos y máquinas industriales.—4 tomos en 4 mayorá dos columnas.

HISTORIA UNIVERSAL

por César Cantú,

traducida al castellano,

por D. Antonio Ferrer del Rio, individuo de la Real Academia española.

LIBROS.

En la Imprenta y Librería de Acosta.

CALLE DE LA FORTALEZA NUM. 21.

Nuevo Diccionario de la lengua castellana, que comprende la última edicion íntegra, muy mejorada y rectificada, del publicado por la Academia española y mas de 16,000 voces entre ellas muchas americanas por D. Vicente Salvá. Nueva edicion corregida y aumentada con un suplemento de 327 páginas que contiene mas de 28,000 voces y acepciones de ciencias, artes y geografía. 1 tomo perfectamente encuadernado en pasta fina.

—de medicina y cirugía legal teórico y práctico seguido de un compendio de Toxicología por Mata. 3 tomos pasta.

Principios de Economía política, por el Dr. D. Manuel Colmeiro 1 t. en 8º, pasta holandesa **Leyendas españolas**, por D. José Joaquín de Mora, 1 tomo pasta.

—de barnices y charoles, de economía doméstica &c. 1 tomo holandesa.

Obras completas de Larra. 2 tomos perfectamente encuadernados con el retrato del autor

Obras completas del Excmo. Sr. D. Manuel José Quintana, 1 tomo de 600 páginas en 4º mayor á dos columnas, pasta holandesa.

Resumen de Cirugía, por D. Diego de Argumosa ex-Catedrático de clínica quirúrgica, 2 tomos en 4º con láminas, pasta fina.

Vidas de españoles célebres, por D. Manuel José Quintana; contiene las vidas de el Cid, Guzman el bueno, Roger de Lauria, el príncipe de Viana, el Gran capitán, Vasco Nuñez de Balboa, Francisco Pizarro, Don Alvaro de Luna y Fr. Bartolomé de las Casas, 1 tomo en 4º mayor.

La educación de la infancia, dividida en tres partes; la Moral, la Virtud y la buena crianza, seguida de un **Manual instructivo y curioso** para los niños, 1 tomo en 8º

Tesoro de los prosadores españoles, desde la formación del romance castellano hasta fines del siglo 18º en el que se contiene lo mas selecto del **Teatro histórico crítico de la elocuencia española**, de D. Antonio Capmany, recopilado y ordenado por Don Eugenio de Ochoa, 1 tomo de 600 páginas en 4º con retrato.

Viages de Fr. Gerundio, por Francia, Bélgica, Holanda y orillas del Rhin, 2 tomos en un vol., de 450 páginas.

Plutarcos, vidas paralelas de hombres ilustres traducidas de su original griego por Romanillos, individuo de la academia española, 4 tomos con retratos pasta fina.

La Medicina de las pasiones ó las pasiones con-

sideradas con respecto á las enfermedades, á la leyes y á la religion. 1ª edicion 1 tomo pasta fina.

Obras en prosa de Silvio Pellico, mis prisiones. Memorias del autor, traducidas del original italiano por D. J. Llausás. Las precede una noticia biográfica crítica por A. de Latour, y las completan notas y aclaraciones históricas de Pedro Maroncelli.—**Deberes del hombre**, 1 tomo en pasta con retrato.

El amigo de los niños, por el abate Sabatier, 1 tomo encartonado con láminas.

El amigo de los jóvenes, por Berquin, 1 tomo en 4º con láminas, cortes dorados y mosaicos.

Tardes de la Granja nuevamente traducidas y refundidas por D. José Lozañez. Bellísima edicion con láminas 4 vol. pasta.

Nuevo Colon ó sea tratado del derecho militar de España y sus indias, por Bacardi. Ultima edicion, 3 tomos pasta.

Año cristiano ó ejercicios devotos para todos los dias del Año, por el P. J. Croisset, traducido por el P. J. F. Isla, de la Compañía de Jesus. Contiene la explicacion del misterio ó la vida del Santo de cada día, algunas reflexiones sobre la Epistola y una meditacion sobre el Evangelio de la Misa, con algunos ejercicios prácticos de devoción á propósito para toda clase de personas. Nueva edicion aumentada con las Dominicas, el Martirologio romano y los Santos nuevamente aprobados, y adornada con bellas láminas grabadas en acero. 5 tomos gruesos en tafilete. (Esta edicion, la mas económica que se ha hecho hasta el día, importa solo 15 pesos.)

Cartas á Amira, sobre la mitología por Demoustier, traducidas al castellano en prosa y verso por D. J. M. del Castillo, 3 tom. pasta hol.

Los seis dias, ó lecciones de un padre á su hijo acerca del orígen del mundo segun la Biblia.—1 tomo en 8º, encartonado.

Fábulas en verso castellano, por D. Félix Mª Samaniego, 1 tomo.

Mazo, Catecismo explicado de la doctrina cristiana ó explicaciones del Astete que convienen también al Ripalda, por el Licenciado Don Santiago José García Mazo, Vigésima edicion, añadida con el diario de la Piedad, la biografía y el retrato del autor y varias láminas.

Recuerdos de un elego, viage al rededor del mundo por Santiago Arago, enriquecido con notas científicas por Francisco Arago y precedido de una introduccion por Mr. Julio Janin. 1 tomo en 4º mayor con muchas láminas, cortes dorados y mosaicos.

Carreño, Manual de urbanidad y buenas maneras, 1 tomo pasta.

IMPRENTA DEL GOBIERNO.